

# ADDRESS

## Lapas Cilacap Tetap Aman Terkendali di Akhir Pekan. Ada Perwira Piket

Ghina Hazalah - [CILACAP.ADDRESS.CO.ID](http://CILACAP.ADDRESS.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 10:50



\*\*

CILACAP , - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap tetap pastikan situasi lapas aman terkendali dalam setiap kondisi apapun. Bantuan piket pengamanan yang terdiri dari unsur pejabat struktural dan staf Lapas pada hari libur pun tetap menjadi prioritas menjamin terlaksananya layanan pembinaan

pemasyarakatan dan keamanan terakomodir dengan baik.



"Hal ini dimaksudkan untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban (kamtib) sesuai dengan Keputusan Direktur Jenderal Pemasyarakatan Kemenkumham RI Nomor; Pas- 416 PK 01.04.01 tahun 2015 Tentang Standar pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban serta tetap terselenggaranya layanan pembinaan pemasyarakatan dengan baik," terang perwira piket, Kasubsi Perawatan, Didik Romadhoni yang bertugas pada akhir pekan kali ini, Minggu (15/12).

Pejabat struktural dan staf dibagi ke dalam beberapa tim menjadi perwira dan petugas piket bantuan pengamanan dari pagi sampai malam hari yang disusun dengan jadwal piket secara terukur dan terstruktur.

Kegiatan Didik mengawali tugas Sebagai perwira piket adalah menjadi pembina apel serah terima regu pengamanan yang bertugas pada hari ini. Tujuan dari diadakannya apel serah terima tugas adalah untuk pelimpahan tanggungjawab dari shift lama ke shift baru agar lebih terkoordinir. Selain itu petugas shift lama akan menyampaikan kondisi - kondisi yang telah berlangsung ataupun yang masih harus ditangani.

Didik juga harus melakukan kontrol keliling (trolling) pada area rawan di Lapas cilacap didampingi oleh komandan regu jaga yang bertugas, tak hanya itu pengawasan CCTV pun tidak terlepas dari pantauan Didik Sebagai perwira piket. "Pemantauan CCTV adalah langkah proaktif untuk memastikan keamanan dan pemantauan kegiatan yang di sekitar Lapas. Pemantauan CCTV menjadi elemen kunci dalam strategi keamanan Lapas Cilacap, memberikan data real-time yang dapat digunakan untuk evaluasi dan perbaikan keamanan selanjutnya," ungkap

Didik.

Pemanfaatan CCTV membantu meningkatkan efisiensi operasional dan memberikan perlindungan tambahan bagi petugas dan narapidana. Dengan bantuan teknologi ini, petugas dapat merespons lebih cepat terhadap potensi ancaman dan mengidentifikasi perilaku yang melanggar aturan. Ini adalah langkah kami dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terkendali di Lapas Cilacap.

Hal ini sesuai dengan arahan Kepala Lapas Cilacap untuk selalu melakukan mitigasi serta deteksi dini akan adanya kemungkinan terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban salah satunya dengan melakukan kegiatan kontrol CCTV dan kontrol keliling secara rutin pada titik-titik rawan pada Lapas Cilacap.

\*\*\* (IH)